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 平成２７年第１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 27 年１月 13 日（火）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 さくら小学校 ランチルーム 

開会の日時・宣告者 平成 27 年１月 13 日（火）午前 10 時 02 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 27 年１月 13 日（火）午前 11 時 28 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 深 作 昭 美 出 席 

職 務 代 理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 山 西 実 出 席 

教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  森 祥 一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  脇 谷 道 夫   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 02 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

専決報告第１号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

  

社会教育課長 

 臨時職員及びパート職員の任免（図書館パート職員）につ

いて説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 採用に当たって、資格要件などを設けたのか。 

社会教育課長 

 香日向分館の開設に向けて勤めていただくことから、専門

的な知識を持っていることに重点を置いて雇用した。今回

雇用した３名は全員、司書の資格を所有している。 

深作委員 

 雇用期間は平成２７年３月３１日までとなっているが、以

降はどうなるのか。 

社会教育課長 

 今回雇用したパート職員のほか、本館・分館で勤務してい

るパート職員も含めて、指定管理者制度導入後も継続して

雇用していただけるよう、指定管理者の公募条件に加えて

いた。現在、指定管理者に継続雇用してもらえるよう協議・

調整を行っている。 

 

教育長 

 市内の主な行事について下記のとおり報告する。 

 12/14(日) 人権作文発表会【北公民館】234 名参加 

 12/18(木) ふれあい講演会【東中】 

 12/25(木) ミドルリーダー研修会 22 名参加 

  1/ 7(水) 幸手さくらの学びセミナー 45 名参加 
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２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

≪質疑≫ 

職務代理 

 ミドルリーダー研修会と幸手さくらの学びセミナーの内

容について伺いたい。 

教育長 

 ミドルリーダー研修会は、次代を担う経営者の資質向上に

重点を置いたもので、経営や運営に関する資質能力、教育

的な法規などについて学ぶものである。 

 これに対し、幸手さくらの学びセミナーは、１時間の授業

をどう改善し、充実させていくかという点に重点を置いた

ものである。 

職務代理 

 学校運営者の資質向上に向けて、具体的にどのようなこと

をされているのか。 

教育長 

 学校の存在意義や学校運営の法的な裏付け、学校教育の使

命などについて研修を行うほか、民間企業が取り入れてい

る発想を学校の中にも取り入れることは出来ないか、とい

ったようなことを通して、管理職の育成を行っている。 

職務代理 

 最近では、それぞれの学校がリーダーシップを発揮して、

オリジナリティのある学校を作っていくという流れもあ

るが、この研修の一番の狙い目は、教育者や学校運営者と

しての資質を高めるということか。 

教育長 

 その人のオリジナリティを出していくということもある

が、そのバックボーンとして何が必要かというところを中

心に考えている。また、国や世界の動向を情報提供し、こ

れを見据えた学校運営の指導を行っている。 

 

学校教育課長 

 １ 平成２６度幸手市児童生徒の新体力テストの結果 

２ 平成２７年度小・中学校児童生徒見込数 

３ １月中旬から２月中旬の行事予定 

について資料により説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １ １２月の行事 

 ２ １月の行事予定 
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について資料により説明する。 

社会教育課長 

 １ 第 24 回幸手市さくらマラソン申込状況(H27.1.5 現在)  

 ２ 平成２７年幸手市成人式(495 人対象・345 人参加) 

３ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ １２月の主な行事 

 ２ １月の主な行事予定 

 ３ 各公民館の１２月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ １２月利用状況 

 ２ １月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 １ 平成 26 年度幸手市児童生徒の新体力テストの結果の

うち、小・中学校での目標達成率の差について質問。 

 ２ 成人式の参加率について質問。 

 ３ 公民館の活動報告について提言。 

学校教育課長 

 １ 目標達成率の算出方法等について回答する。 

社会教育課長 

 ２ 参加率約 70％。 

 ３ 定例会開催時点で終了、または開催予定の講座等の区

分の仕方、それぞれの事業内容の目的や終了した事業の

成果を踏まえた形で報告できるよう改善する。 

職務代理 

 ２ 前年の参加率 73.9％に比べて落ち込んでいる。対象

者数も減るのに参加者数も減るのは寂しいので、是非

100％参加を目指して新しい取組を考えてほしい。 

 

赤川委員 

 １ 平成 26 年度幸手市児童生徒の新体力テストの結果の

うち、分析方法について提言。 

 ２ 成人式について提言。 

学校教育課長 
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日程第４ 

協議事項 

次回定例会の日程

について 

 

 

日程第５ 

その他 

 

 

閉   会 

午前 11 時 28 分 

 １ 総合評価の比較・評価方法について回答する。 

 

深作委員 

 新体力テストは５～６月に実施されることから、不慣れな

低学年への指導には、どのような配慮をされているのか。 

学校教育課長 

 小学校の低学年は、４月中旬から練習を行っている。また、

子供自身の気持ちの部分が大きいことから、教師の声かけ

に力を入れている。 

 

職務代理 

 平成 27 年度児童・生徒見込数のうち、特別支援学級数が

増となる理由を伺う。 

学校教育課長 

 転・入学等による新・増設のほか、通常学級から特別支援

学級に異動することによる増によるものである。 

教育長 

 補足説明する。 

 

教育長 

 全体を通して補足説明する。 

 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第２回教育委員会定例会 

日時 平成２７年２月１２日（木）午後１時半～ 

場所 八代小学校 会議室 

 

職務代理 

 昨年１２月に開催された第１１回幸手市第九コンサート

に参加したが、とても素晴らしかった。 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               平成２７年 ２月１２日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   深 作 昭 美 

 

 

       署 名 委 員   山 西   実 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


